

みんなは
何をしたん
だんべえ～



チャレンジロードレース大会

6月9日、「第61回秩父宮記念ミューズの森チャレンジロードレース大会」が開催され、1,993人のエントリーがありました。今大会も、ヤクルト陸上競技部と大東文化大学陸上競技部の選手をお招きし、大会を盛り上げていただきました。

悪天候が心配されましたが、開会式前には雨も上がり、絶好のマラソン日和となりました。ランナーの皆さんは新緑鮮やかなミューズパークの中を、ゴールまで気持ちよく走り抜けました。

日本初！キャニオンスイング誕生

6月19日に三峰口駅周辺で展開している秩父ジオグラビティーパークに「キャニオンスイング」がオープンしました！

地上57メートルから川面近くまで垂直に落下したのち、巨大ブランコのようにスイングする、スリル満点のアクティビティです。自然の渓谷を使った同様の施設は国内初となり、注目を集めています。

完全予約制となりますが、興味のある方はぜひ体験してみてください。



私も！Tエンジニア！

2020年度から小学校に導入されるプログラミング教育の一環として、西小学校で伊藤忠テクノソリューションズによる「未来実現！T教室」が行われました。この授業では、センサーロボットと地図を使いながら、最適な配達ルートを探っていきます。児童たちは仮説を立て、それを検証するというシミュレーションを熱心に繰り返していました。



子どもが主役！秩父川瀬祭！

7月19日・20日に、秩父川瀬祭が行われ、笠鉦4台・屋台4台が子どもたちの元気な掛け声とともに曳き廻されました。金・土曜日ということもあり、大賑わいでした。天気が心配される中、大人も子どもも元気に楽しく祭りを盛り上げていました。19日の夜には花火大会が開催され、夜空を彩る約2,000発の花火が祭りに華を添えました。